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RELEVÉ DE SÉANCE 
 

COMMISSION DE LA FORMATION 

ET DE LA VIE UNIVERSITAIRE 
 

Séance du 7 novembre 2024 à 14h00 
(Aix-en-Provence-IUT-Gaston Berger/ Amphi Ouest) 

 

Membres en exercice : 40 

Quorum : 21 

Présents et représentés :  31 

 

 

I- Délibérations de la CFVU: 

- Délibération n°2024/11/07-01 : Questionnaire d’évaluation des formations, campagne 
2024/2028 

- adoptée à l’unanimité 
 
- Délibération n°2024/11/07-02 : Avis de la Commission FSDIE Projets du 24/10/2024 
- adoptée à l’unanimité 
 
- Délibération n°2024/11/07-03 : Répartition des crédits FSDIE 2025 
- adoptée à l’unanimité 

 

 

Les délibérations de la CFVU seront disponibles sur le site WEB d’AMU https://recueil-actes-
administratifs.univ-amu.fr/publication : CFVU. 

 

 

II– Avis de la CFVU 

- Avis n°2024/11/07-01 : Mise à jour de la Charte des diplômes en partenariat 
international (DPI), à compter de 2024/2025 
- rendu à l’unanimité 
 
- Avis n°2024/11/07-02: Révision de la tarification de la certification PIX pour les 
personnels amU, à compter de 2024 

- rendu à l’unanimité 
 
- Avis n°2024/11/07-03 : Complément tarifaire en formation continue , pour 2024/2025 

(ALLSH) 
- rendu à l’unanimité 
 
- Avis n°2024/11/07-04 : Tarification des frais de formation professionnelle 

(fourchettes), pour 2025/2026 
- rendu à l’unanimité 
 

 

Les avis de la CFVU déclinés ci-dessus n’acquièrent de caractère exécutoire qu’à l’issue de leur 
confirmation par délibération du Conseil d’administration ou arrêté du Président. 

Les délibérations du Conseil d’administration seront disponibles sur le site WEB d’AMU 

https://recueil-actes-administratifs.univ-amu.fr/publication : CA. 
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III- Présentations 

• Projet étudiant financé par le FSDIE Projets 
 

Association : Tutorat Associatif Marseillais (TAM) 
Composante de rattachement : SMPM Marseille 
Evénement : Examen blanc PASS n°1 21 au 23 octobre 2024 
Intervenants : Lilian Guillossou, Président ; Elliot Levron, VP Pédagogie PASS ; Liv Bonnefond, VP 
Pédagogie PASS 

Le TAM est une association d’étudiants, issus des filières MMOPK (Médecine, Maïeutique, Odontologie, 
Pharmacie, Kinésithérapie), composée d’un groupe d’une cinquantaine de tuteurs étudiants en 

années supérieures de ces mêmes cinq filières. Il est question de tutorat bénévole auprès des 
étudiants de PASS et des étudiants suivant le cursus L.AS : cours du soir, déplacements sur sites, 

réseaux sociaux pour entrainements QCM (...).  
L’association organise deux examens blancs par semestre en conditions réelles à la faculté de 
médecine sur le campus de Marseille-Timone. 
Contrairement aux écuries privées qui proposent des services similaires à des prix peu abordables, 
le TAM a des tarifs entre 15€ et 35€ permettant de financer le matériel nécessaire aux différents 

services et au bon fonctionnement de l'association.  
 

• Equipe de la vice-présidence étudiante 

Intervenant : Vice-président étudiant 
 
Quentin Acquatella a invité son équipe de vice-présidents étudiant délégués à se présenter et 
indiquer leurs missions durant le mandat restant à courir jusqu’à fin 2025 : 

- Vice-présidente étudiant déléguée Orientation et parcours universitaire 
Maeva MARTINI  

- Vice-président étudiant délégué Solidarité, engagement et égalité 
Loïc FABRE 

- Vice-président étudiant délégué Développement Durable et Affaires Institutionnelles (jusqu’en 
décembre 2024) 

Raphaël ESPEYTE 

- Vice-présidente étudiant déléguée Affaires Internationales et Affaires Institutionnelles (à partir du 
1er janvier 2025) 
Ophélie FAY 

- Vice-présidente étudiant déléguée Sport, Santé et Développement Durable (à partir du 1er janvier 
2025) 
Andréa SOREL 

 
• Intelligence artificielle et formation 

Intervenant : Vice-présidente formation déléguée à l’innovation pédagogique universitaire 
 

Pascale Brandt-Pomares a présenté la synthèse du groupe de travail sur l’intelligence artificielle et 
la formation à amU. Il en résulte qu’un observatoire des usages va être constitué. L’objectif 
principal est  de déterminer les avantages que peuvent en retirer les étudiants et enseignants afin 
de former chacun à son usage, en continuant de développer l’esprit critique et maintenir les 

missions de l’université. 
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